

Lexa - 10 Jahre in unserem Rudel



Das verängstigte Bündel kam am 14.März 2003 im Alter von ca. 6 Monaten in München am Cargo-Flughafen an.Ihre liebe zärtliche Art hat gleich alle verzaubert, wäre sie nur nicht so scheu gegen alle Zweibeiner gewesen. Sheltie-Spitz-Mischling hieß es damals, Spitz ja, erster Kläffer, und Sheltie, wer weiß, in den letzten Jahren hat sie das Treiben angefangen, sie ist immer die Nachhut im Rudel. Ihre Mutter Lina sieht jedoch wieder ganz anders aus.

Vielleicht kann sich noch jemand erinnern: In der Zeitschrift **Geliebte Katze** Ausgabe Febr. 2004



Katzenjammer in Griechenland, Lexa mit Mizzi

Mit Kumpel Jannis, vom ersten Tag mit dabei, auf der Lieblingsstrecke am Inn.



Und ein Jahr später kam noch Basco dazu



Inzwischen ist Lexa sehr aufgeschlossen, wenn sie jemanden kennt, ihre Scheu gegen Fremde hat sie jedoch nie ganz abgelegt.

Sie ist eine sehr kluge Hündin, die im Nu begreift, tausend Kunststücke lernt und dabei auch sehr ehrgeizig ist. Bei der Suche nach versteckten Leckerlis schlafen die beiden anderen Hunde längst, Lexa sucht immer noch und das mit Erfolg.

Eine ihrer Lieblingsbeschäftigungen ist es, morgens die Buben in den Kindergarten zu begleiten. Wobei es da oft zu Gerangel unter denen kommt, wer die Leine führen darf.



Danke Süße für die großen Freuden, die du uns all die Zeit bereitet hast mit deiner Zartheit und Zuwendung.

Wir wünschen uns noch ganz viele gemeinsame Jahre mit dir!

Familie Lenz